

Le 20 juin visite du mémorial de la maison d'Izieu

Le lundi 20 juin, les élèves de l'école d'Alboussière-Champis (classes de CM1/CM2), accompagnés de leurs enseignantes, ont rejoint Izieu dans l'Ain pour une visite au « mémorial de la maison d'Izieu ». Ce mémorial, lieu d'histoire, perpétue le souvenir des 44 enfants et des 7 adultes juifs réfugiés dans cette maison de mai 1943 jusqu'à la rafle du 6 avril 1944 qui a conduit à leur extermination.

Les élèves ont été bouleversés par cette leçon d'histoire gardée vivante dans ce lieu.

La commune de Champis a financé cette visite pour que les plus jeunes n'oublient jamais.



ici, sous le nom de "COLONIE d'enfants réfugiés de l'HERAULT SABINE ZLATIN, infirmière de la Croix-Rouge, assistante sociale de l'HERAULT, et MIRON ZLATIN ingénieur agronome, ont fondé le 10 AVRIL 1943, la "MAISON d'IZIEU" pour y recueillir des enfants juifs.